



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Straßenkreuzung in Aschersleben wird saniert

Am Montag (02.09.) beginnen in Aschersleben (Salzlandkreis) Sanierungsarbeiten an der Ortsdurchfahrt im Zuge der Bundesstraße (B) 180. Verkehrsteilnehmer müssen sich aufgrund der baubedingten Vollsperrung in den nächsten zwei Monaten auf Behinderungen einstellen.

Für rund 600.000 Euro wird die Fahrbahn im Bereich der Kreuzung Hellgraben/Magdeburger Straße saniert. Außerdem wird die hier vorhandene Lichtsignalanlage durch eine neue ersetzt.

Die erforderlichen Arbeiten dauern planmäßig bis zum 31. Oktober.

Solange müssen die Kreuzung sowie die B 180 (Magdeburger Straße) zwischen den Abzweigen Curthstraße und Weststraße voll gesperrt werden.

Die Umleitung erfolgt innerstädtisch über die Klopstockstraße, die Hecklinger und die Keplerstraße sowie die Staßfurter Höhe und die Geschwister-Scholl-Straße (B 180); Gegenrichtung analog.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de